

JUSTISIA

Dedi Cahyadi Resmi Dilantik Menjadi Kalapas Permisan, Kakanwil Ditjenpas Jateng Tekankan Pentingnya Sense of Belonging

Candra Putra - CILACAPSELATAN.WARTAJUSTISIA.COM

Feb 19, 2025 - 19:01



Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Jawa Tengah, Kunrat Kasmiri, melantik tiga pejabat manajerial dan tiga pejabat non-manajerial dalam Upacara Pelantikan dan Serah Terima Jabatan yang digelar di Badiklat Hukum dan HAM Jateng, Selasa (18/02).

SEMARANG – Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Jawa Tengah, Kunrat Kasmiri, melantik tiga pejabat manajerial dan tiga pejabat non-manajerial dalam Upacara Pelantikan dan Serah Terima Jabatan yang digelar di Badiklat Hukum dan HAM Jateng, Selasa (18/02).

Dalam sambutannya, Kunrat Kasmiri secara tegas menekankan pentingnya sense of belonging atau rasa saling memiliki di lingkungan Pemasyarakatan.

Menurutnya, inilah kunci untuk menciptakan sinergi dan memperkuat soliditas tim dalam menghadapi tantangan tugas yang semakin kompleks. "Sense of belonging adalah pondasi bagi kita semua untuk bekerja dengan sepenuh hati dan penuh tanggung jawab," tegas Kunrat.

Diakhir amanatnya, Kunrat berharap dengan adanya penyegaran di struktur organisasi ini, roda pemasyarakatan di Jawa Tengah dapat berjalan lebih efektif dan efisien. "Kita butuh inovasi dan semangat baru. Mari bekerja sama, saling mendukung, dan bangun sinergi yang kokoh demi kemajuan pemasyarakatan di Jawa Tengah," tutupnya.

Dalam kegiatan ini, Kalapas Permisan yang baru turut dilantik yaitu Dedi Cahyadi. Dedi menyatakan siap mengemban amanah yang telah diterima. "Bismillah, saya siap dengan sepenuh hati untuk melanjutkan tongkat estafet kepemimpinan Lapas Permisan yang sebelumnya dipimpin oleh Bapak Ahmad Hardi," ujarnya.

Turut hadir dalam acara pelantikan, Kepala Kanwil Imigrasi Jawa Tengah Is Edy Ekoputranto dan Kepala Kantor Imigrasi Khusus Kelas I Semarang Guntur Hamonangan.

Hadir menjadi saksi, Kepala Bagian Tata Usaha dan Umum Ina Purnaningati dan Kepala Bidang Pembimbingan Kemasyarakatan Muhammad Susanni.

#kemenimipas

#ditjenpas

#lapaspermisan